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從小參加教會的我並沒有相熟朋友，亦沒與家人一

起返。然而，我感到自己比較幸運，在尖潮十多年

來認識到年紀相約的同行者陪伴一同成長。對我來

說參加教會活動是一個習慣，在不同的歷程中，感

謝天父保守及造就，讓我感到幸福和教導。另外，感

謝天父給我恩賜，有幸成為詩班員，持續事奉主。

	 回想過去為何可在教會待這麼久呢？相信跟我

有事奉機會及有同行者陪伴有莫大的關係。

	 記得第一次被邀請事奉，心裏難免有擔心：

會否因事奉而減少時間讀書？沒有社交圈子？連約

朋友的時間也沒有？事奉對我來說有甚麼「著數」、

「好處」呢？

	 「著數」或許真的不多，相反，當中卻經歷不

少「艱辛」，奇怪的是不像我預期那般「吃虧」，內心

反而充滿「平安」、「感恩」和「快樂」，這一切的滿

足都不能輕易被取代。

	 人生最重要的是活出「意義」，賺錢也是為了

「造命」及「成就理想」，所以縱然錢是需要，但不

時見證上帝如何成就祂的心意，不期然流露出一種

由衷的喜悅。

	 當然事奉會經歷艱辛，甚至有想過放棄，但試

想想那有「不勞而獲」呢？

	 事奉的過程中，卻讓我找到一班真正的同行

者，分享不只生活點滴，還經歷到神的同在，與大

家一齊努力打拼，去達致更遠大的目標，成件事真

的流露著一種強烈的「青春氣息」，叫人為主拍案叫

絕！

	 事奉是一個寶貴的機會，在神裏面一切從不

困難，甚至易如反掌，但神偏要邀請你同我一起去

事奉。神對我們關懷備至，你不喜歡，祂絕不會逼

你去做，因為事奉必須全情投入，才會感到那種真

實的快樂！當然神會不斷提醒你同我，為教會出一

分力。在教會經常出現，有事奉的，不斷事奉；沒

有事奉的，就繼續無事奉，實在叫人非常擔憂。沒

有語帶相關，只是祈望有心有力的時候，便一起同

作主工，加入事奉團隊裏面，一起同行分享這份喜

悅。也邀請大家為事奉者祈禱，並關心他們。

	 也許現在教會無人認識你，無人欣賞或明白

你，不妨透過參與事奉，學習彼此同行，認識自己

的潛力，也可獲得一份喜悅，人生多一份精彩，少

一份遺憾。
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